

## ABSTRAK

**M. Iqbal Maulana, NIM 1920110109, Kajian Yuridis Terhadap peran Istri dalam Menafkahi Keluarga di Desa Sarang Kabupaten Rembang.**

Islam memberi hak bekerja bagi kaum wanita sebagaimana hak bekerja bagi kaum pria. Karena pada dasarnya islam tidak melarang wanita untuk bekerja. Wanita boleh bekerja selama pekerjaan keadaanya dan kondisinya tersebut tidak keluar dari aturan syari'at, dan wanita (istri) tidak wajib menafkahi suami atau keluarga, jika hal itu dilakukannya maka harus di pastikan bahwa istri tidak melalaikan kewajibannya. Permasalahan yang di kaji dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimanakah dasar-dasar umum dan factor yang melatar belakangi istri menjadi tulang punggung keluarga di Desa Sarang Kabupaten Rembang?, 2) Bagaimanakah kajian yuridis tentang istri yang bekerja mencari nafkah di Desa Sarang Kabupten Rembang Metode penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Research*) yang dilakukan di Desa Sarang Kabupaten Rembang. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan metode observasi, wawancara terstruktur, dokumentasi. Selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif. Dari hasil penelitian menghasilkan sebuah kesimpulan bahwa: 1) Dasar-dasar umum tentang nafkah dimasyarakat Desa Sarang Kabupaten Rembang bahwa nafkah adalah memberikan belanja yang diperlukan oleh orang-orang yang membutuhkan nya sesuai dengan kemampuan orang yang menanggung nya . dan orang-orang yang harus diberi nafkah yaitu: *pertama*, keluarga/kerabat apabila tidak mampu. *Kedua*, kepemilikan pembantu dengan secukupnya. *Ketiga*, istri, sesuai kemampuan suami. 2) kajian yuridis tentang istri yang bekerja mencari nafkah yang ada di Desa Sarang Kabupaten Rembang hukumnya menyesuaikan terhadap situasi dan kondisi. Sunnah jika istri bekerja untuk membantu suami dalam mencukupi kebutuhan ekonomi keluarga. Mubah jika istri bekerja mendapatkan ijin dari suaminya. Haram jika istri bekerja tanpa ijin suami dengan mengabaikan tugas dan kewajibannya. Dan untuk istri yang di tinggal suami meninggal atau cerai atau suami sakit, maka istri boleh bekerja menafkahi keluarga dengan syarat pekerjaannya sesuai dengan aturan syara'. 3) Faktor yang menyebabkan istri bekerja yang ada di Desa Sarang Kabupaten Rembang kebanyakan adalah karena faktor ekonomi. Ada yang menjadi penjahit, ada yang berjualan di pasar atau membuka usaha rumahan, ada juga yang menjadi *single parent* ada yang bekerja menjadi petani, dan ada juga yang berjualan di pasar.

**Kata Kunci : Peran Istri, Kajian Yuridis.**